

新婦人しんぶん

新日本婦人の会目的

- ☆核戦争の危険から女性と子どもの生命をまもりまします。
- ☆憲法改悪に反対、軍国主義復活を阻止します。
- ☆生活の向上、女性の権利、子どものしあわせのために力をあわせまします。
- ☆日本の独立と民主主義、女性の解放をかちとりまします。
- ☆世界の女性と手をつなぎ、永遠の平和をうちたてまします。

今週の紙面

- 2面 女性ニュース/国会
- 3面 読者のページ/まんが/俳句
- 4面 写真から新婦人60年/防災/最近テレビみていますか?
- 5面 伊藤真弁護士の憲法講座/ホット
- 6・7面 第185回中央委員会決定/会長あいさつ/特別決議



大阪・吹田市 小串稔子

新日本婦人の会は国連に認証されたNGOです



生きるため 幸せになるため

赤ちゃんからの性教育

助産師 土屋麻由美さんに聞く

性についての情報があふれる一方、正しい知識を学ぶ機会が少なく、性被害にあう子どもが増えています。性教育への関心が高まるなか、子どもたちに生きる知恵として性の話を伝えるにはどうすればよいのか。「幼少期から性について話すことが大切」と、性教育講座を行う助産師の土屋麻由美さんに話を聞きました。



おしっこの方法もパネルで示して。新婦人岐阜県本部次世代チーム「えーて☆えーて」の「子どもと一緒に参加できる性教育講座」(記事は2面)

つちやまゆみ 東京・練馬区で「麻の実助産所」を開業。NPO法人ピッコラーレ代表。東京都内を中心に性の健康講座をおこなったり、妊娠等の相談支援に当たっている。

2009年にユネスコが発表した『国際セクシュアリティ教育ガイダンス』では、性と生殖の健康に関する内容をほじ

め、人間関係、ジェンダー、人権など幅広い内容を扱う「包括的セクシュアリティ教育」が推奨されています。そこでは子ども

の年齢や発達状況に合わせて、5歳からの性を含めた健康教育のカリキュラムが組まれている

新婦人は18日、国会前で「気候危機問題への抜本的対策を求める署名」16万6479人分を提出。共産、立憲、参院・碧水会の議員が紹介議員に

「子どもに伝えたいと思いつつ、子どもに話しかけるのが難しい」と、土屋さん。子どもが自分の性をいじって、どうしたらいいでしょうか。「お友だちがトイレに行く

国会前の19日行動(総がかり行動実行委員会)で、「憲法改悪を許さない全国署名」62万2403人分(うち新婦人14万5419人分)を立憲、共産、社民の代表に手渡した

きについて行って、見せて」と言っていたと聞いて困っています」という保護者からの声が寄せられます。

気候危機、改憲反対署名を提出

興味を持ったとき

子どもに伝えたいと思いつつ、子どもに話しかけるのが難しい」と、土屋さん。子どもが自分の性をいじって、どうしたらいいでしょうか。「お友だちがトイレに行く



「幼児期にこんな絵本を使って話すのもおすすめです」と土屋さん。『あっ! そうなんだ! 性と生—幼児・小学生そしておとなへ』(エイデル研究所)、『4歳からの性教育の絵本—コウノトリがはこんだんじやないよ!』(子どもの未来社) など

子どもに伝えたいと思いつつ、子どもに話しかけるのが難しい」と、土屋さん。子どもが自分の性をいじって、どうしたらいいでしょうか。「お友だちがトイレに行く

子どもに伝えたいと思いつつ、子どもに話しかけるのが難しい」と、土屋さん。子どもが自分の性をいじって、どうしたらいいでしょうか。「お友だちがトイレに行く

子どもに伝えたいと思いつつ、子どもに話しかけるのが難しい」と、土屋さん。子どもが自分の性をいじって、どうしたらいいでしょうか。「お友だちがトイレに行く

子どもに伝えたいと思いつつ、子どもに話しかけるのが難しい」と、土屋さん。子どもが自分の性をいじって、どうしたらいいでしょうか。「お友だちがトイレに行く

子どもに伝えたいと思いつつ、子どもに話しかけるのが難しい」と、土屋さん。子どもが自分の性をいじって、どうしたらいいでしょうか。「お友だちがトイレに行く

子どもに伝えたいと思いつつ、子どもに話しかけるのが難しい」と、土屋さん。子どもが自分の性をいじって、どうしたらいいでしょうか。「お友だちがトイレに行く

